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Бывший тренер московского ЦСКА Олег Долматов в разговоре с журналистами
высказался по поводу ухода Фёдора Чалова из «армейского» клуба в греческий ПАОК.

Долматов сказал «Чемпионату», что считает Чалова хорошим парнем и отличным
футболистом. Специалист отметил, что ему очень хотелось, чтобы Чалов остался в
«армейской» команде.

«Хочется видеть больше квалифицированных российских игроков в составе ЦСКА, но
Чалов и руководство клуба приняли такое решение. Греческий чемпионат тоже
неплохой. Если Фёдор себя там проявят, то на него 100 процентов положат глаз клубы
из топ-лиг», — добавил Долматов.

Напомним, что Фёдор Чалов официально перебрался в ПАОК из ЦСКА. 26-летний
форвард заключил с греческой командой соглашение на три года.


